

Ibagué, 8 de abril de 2025

Comunicado de prensa 515

¡IBALContigo cumplió! Solucionado el daño que afectaba a usuarios de la comuna Siete

El servicio comienza a restablecerse de manera progresiva en los barrios.

Con compromiso y prontitud, las cuadrillas del IBALContigo repararon el daño en la tubería de 14 pulgadas que se presentó entre los tanques Ambalá y Alsacia, afectando el suministro en varios sectores de la comuna Siete.

"El daño fue atendido a la altura del barrio El Vergel y hoy, trabajamos en la compensación del sistema para que todos los usuarios vuelvan a tener agua con normalidad", explicó Fabián Tinoco, director Operativo.

Desde la empresa se confirma que el sistema de acueducto y alcantarillado en la Capital Musical funciona con normalidad y todos los distritos hidráulicos están al 100% de operación.

Asimismo, se les recomienda a los usuarios contar siempre con tanques de almacenamiento en sus hogares para mitigar este tipo de emergencias y mantener el suministro para sus actividades diarias.